

Un médecin et une pharmacienne au ministère de la Santé



François Braun, médecin urgentiste, président du syndicat Samu-Urgences de France et conseiller santé d'Emmanuel Macron lors de la dernière campagne

des élections présidentielles, pilote de la mission flash sur la crise des urgences, devient ministre de la Santé et de la Prévention, en remplacement de Brigitte Bourguignon.

Rattachée au ministère de la Santé, la députée de centre droit **Agnès Firmin-Le Bodo**, titulaire d'une pharmacie au Havre (Seine-Maritime), est nommée ministre déléguée à



l'organisation territoriale et aux professions de santé. La lutte contre les déserts médicaux fera partie de ses priorités.